

# KANDIDATUR FÜR DIE FREIE BEISITZERLISTE

LIEBE DELEGIERTE,  
LIEBE MITGLIEDER,

sehr gerne würde ich weiterhin im Landesvorstand der FDP mitarbeiten, dort die junge Generation in unserer Partei vertreten sowie gemeinsam mit Ihnen und Euch dafür kämpfen, dass die Stimme der Freiheit in unserem Bundesland noch stärker wird. Hierfür bitte ich um Vertrauen und im Namen der Jungen Liberalen um Ihre und Eure Stimme.

## HIER ÜBERNEHME ICH BISHER VERANTWORTUNG:

- Mitglied seit 2015
- Landesvorsitzender der Julis & Stadtverbandsvorsitzender der FDP Ratingen seit 2020
- Mitglied im Kreistag Mettmann und der Landschaftsversammlung Rheinland seit der Kommunalwahl 2020
- Gewähltes Mitglied im FDP Landesvorstand seit 2022
- Kreisvorsitzender der FDP Mettmann seit 2023

## BERUFLICH:

Interne und externe Unternehmenskommunikation bei der MUFG Bank

## HOBBIES:

Reisen, Kulinarik und Sport (Fußball, E-Sport, Fitness und Paddeltennis)



## NICHTSTUN VON SCHWARZ-GRÜN ENTLARVEN

Unser Bundesland wird mittlerweile seit 2 Jahren von einer schwarz-grünen Landesregierung verwaltet. Notwendige Weichenstellungen in der Wirtschafts-, Verkehrs- und Bildungspolitik werden konsequent zulasten des Burgfriedens zwischen Wüst und Neubauer umgangen. Landespolitik genießt natürlich ohnehin weniger Aufmerksamkeit. Umso wichtiger ist es mir, dass wir gemeinsam als Partei die Arbeit unserer Landtagsfraktion flankieren und Wüst und seine Regierung in der öffentlichen Wahrnehmung zu entlarven. Wir müssen jetzt bereits das Fundament für einen erfolgreichen und angriffslustigen Landtagswahlkampf setzen.

## GENERATIONEN ZUSAMMENBRINGEN - LIBERALISMUS KENNT KEIN ALTER

Für den nachhaltigen Erfolg unserer Partei ist es entscheidend, dass wir jüngere und ältere Generationen gleichermaßen gewinnen und an uns binden. Die Ideale, die wir alle miteinander teilen - Marktwirtschaft, Leistungsgerechtigkeit oder Individualismus - beziehen sich nicht nur auf eine Altersgruppe. Dennoch hat sich bei Wahlen in den letzten Jahren immer wieder ein Muster gezeigt: Bei Jung- und Erstwählern holen wir prozentual die meisten Stimmen und schneiden bei älteren Wählergruppen immer schwächer ab. Die Gründe sind vielschichtig. Im Landesvorstand möchte ich für eine bessere Verzahnung zwischen jüngeren und älteren Generationen in unserer Partei starkmachen sowie unsere Zielgruppenansprache erweitern.

**ALEXANDER STEFFEN**  
LANDESVORSITZENDER JULIS NRW

Kontakt  
E-Mail: alexander.steffen@julis-nrw.de - Mobil: 0173 5259364